

2025-06-18

Destaca la UAdeC entre las mejores universidades en desarrollo sostenible

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elheraldodesaltillo.mx/2025/06/18/destaca-la-uadec-entre-las-mejores-universidades-en-desarrollo-sostenible/>

La Universidad Autónoma de Coahuila (UAdeC) se encuentra entre las instituciones mexicanas más comprometidas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Organización de las Naciones Unidas, de acuerdo con el prestigiado University Impact Rankings 2025, elaborado por Times Higher Education (THE).

La UAdeC forma parte del grupo de universidades que representan a México en este ranking internacional, el cual evalúa el impacto y compromiso de las instituciones de educación superior en torno a los 17 ODS establecidos en la Agenda 2030 de la ONU. Esta inclusión coloca a la máxima casa de estudios coahuilense como un referente nacional en sostenibilidad, educación de calidad, acciones por el clima, igualdad de género, entre otras áreas prioritarias.

En esta edición, 2 mil 526 universidades de 130 países o regiones fueron evaluadas con base en cuatro criterios clave: investigación, administración, vinculación y enseñanza, siendo estos elementos los que permiten medir el compromiso integral de las universidades con el desarrollo sostenible.

Junto con la UAdeC, otras instituciones mexicanas destacadas en el listado son la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Tecnológico de Monterrey, la Universidad de Guadalajara (UdeG), la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), la Universidad Anáhuac México, el IPN, el ITESO y la UPAEP, la Universidad Panamericana, la UDEM.

La participación de la UAdeC en este listado es un reflejo del esfuerzo institucional por integrar la sostenibilidad en sus políticas académicas, de investigación y gestión administrativa, así como en su compromiso con la formación de profesionales socialmente responsables.

A nivel internacional, el ranking fue encabezado por la Western Sydney University (Australia), seguida por la University of Manchester (Reino Unido), la Kyungpook National University (Corea del Sur), así como por otras universidades australianas como la Griffith University y la University of Tasmania. (Con información de Agencia Reforma)

LA UADEC forma parte del grupo de universidades que representan a México en este ranking internacional